



LE SEUIL un film, une exposition

INVITATION A LA PREMIERE DU FILM

Nous avons le plaisir de vous convier à la première du film *Le Seuil. Sortir d'une unité psychiatrique* de Frank Preiswerk qui aura lieu le **jeudi 23 février 2017 à 20h à la HETS.**

"J'ai l'habitude de cette clinique. J'ai souvent fui à Belle-Idée [...]. Je vais dire adieu à ma chambre. Espérons que ce soit la dernière fois".

Projections du film

23 février à 20h • 24 et 28 février / 1 et 3 mars à 18h30 • dimanche 26 février à 16h30 • jeudi 2 mars à 20h.
HETS (Haute école de travail social), 16 rue Pré-Jérôme, Bâtiment E, Genève. Prix libre.

La projection du 3 mars sera suivie d'un débat: pourquoi est-ce si difficile de quitter l'hôpital psychiatrique? Avec Julien Dubouchet, Yasser Khazaal et Philippe Rey-Bellet. Animé par Cristina Ferreira.

Vous trouverez de plus amples détails sur
www.imagiadiff.ch/leseuil
www.facebook.com/filmleseuil

LE SEUIL | 85 min | imagia - 2015

L'EXPOSITION PHOTO

Vernissage le 23 février 2017 dès 18h30

HETS, 16 rue Pré-Jérôme, Bâtiment E, Genève.

Durant un mois, Frank Preiswerk a cheminé aux côtés de deux passagers sur le départ après une longue escale à l'hôpital psychiatrique de Belle-Idée. Renouer avec le fil de sa vie n'est pas une mince affaire.

Cette immersion photographique a précédé la réalisation du film "Le Seuil". Elle en a été le creuset.

Expositions

21 février au 3 mars de 9h à 20h, sauf samedi (fermé) et dimanche (15h30 à 19h00), HETS

9 mars 18h à 21h • 10 et 17 mars 17h à 20h

12, 18 et 19 mars 13h à 17h

Les Ateliers Grimm, 14 rue Joseph-Girard, Carouge

